



BÜRGER FÜR AKTIVE KOMMUNALPOLITIK e.V

UNABHÄNGIGE WÄHLERGEMEINSCHAFT – UWG

Warum ist Ihre Stimme bei der Kommunalwahl so wichtig?

Das persönliche Umfeld ist für uns alle sehr wichtig. Wir möchten sicher sein, dass seine Gestaltung und Entwicklung in guten Händen liegt und unsere Meinung und Ansichten gehört werden.

Bei der Kommunalwahl am 14. September 2025 können Sie selbst mit Ihrer Stimme entscheiden, welche Partei oder welche/r Kandidat/in am besten hierzu passt. Eine Kommunalwahl bietet als entscheidender Pfeiler der Demokratie allen Wählerinnen und Wählern die Möglichkeit, auf das Leben in ihrer Stadt Einfluss zu nehmen und die Zukunft Ihrer Stadt oder ihres Ortsteils aktiv mitzugestalten. Hier entscheiden Sie, wer sich um die Entwicklung der vielfältigen Themen „vor Ihrer Haustür“ kümmert:

Die Mitglieder des Stadtrats regeln zusammen mit der Verwaltung die örtlichen Aufgaben. Sie entscheiden, wo es neue Wohngebiete geben soll, wie die Versorgung und Entsorgung sichergestellt werden oder ob die Feuerwehr ein neues Feuerwehrhaus braucht. Sie beschließen, wo Schulen und Kindergärten gebaut und wie diese ausgestattet werden, wie der Nahverkehr besser organisiert werden kann, wie Inklusion gestärkt oder wie die Betriebe in der Stadt gefördert werden können ...

www.bfa-sendenhorst.com

Was unterscheidet die unabhängige Wählergemeinschaft B.f.A. e.V. von den übrigen Parteien im Kommunalparlament?

Bürgernah und sachorientiert

Ihr Anliegen steht für uns im Mittelpunkt. Wir handeln unabhängig und ohne egoistische Interessen oder Ziele!

Argumente zählen

Unsere Entscheidungen basieren allein auf überzeugenden Fakten und Argumenten – unabhängig von parteipolitischen Vorgaben oder äußeren Einflüssen!

Experten und Betroffene einbeziehen

Wir binden das Umfeld und unabhängige Fachleute bei unseren Diskussionen ein, um fundierte Entscheidungen zu treffen!

Unkonventionelle Ideen sind willkommen

Bei uns sind neue Ideen und alternative Denkansätze immer erwünscht. Vielfalt bringt frischen Wind und neuen Schwung!

Wir kümmern uns

Ihre und Eure Anliegen sind uns wichtig. Wir setzen uns dafür ein, dass sie gehört und umgesetzt werden!

Echte kommunale Arbeit

Unabhängige, freie Wählergemeinschaften arbeiten leidenschaftlich an örtlichen Lösungen – ganz ohne Druck von außen!

Offene Kommunikation

Wir setzen auf Information, Beteiligung und Transparenz für alle Bürgerinnen und Bürger. Jede/r hat das Recht, einbezogen und gehört zu werden!

Ohne Fraktionszwang

Engagement und Vielfalt sind für uns die Grundlage für eine gelebte Demokratie. Jeder darf seine Stimme einbringen!

Keine Machtspiele

Wir setzen uns nicht mit aller Macht durch. Bei uns zählt der Dialog und der Wille zu überzeugen!

Die Stärke der Unabhängigkeit

Die B.f.A. bringen die nötige Kraft und Unabhängigkeit mit, um eigene, innovative und zielführende Lösungen zu entwickeln!